



Von links: Lukas Breunig-Hollinger, Präsident Stiftung Langmatt, Dorit Lamprecht, Geschäftsführerin ABB-Wohlfahrtsstiftung, Yann Moor, Präsident ABB-Wohlfahrtsstiftung, und Markus Stegmann, Museumsdirektor

BILD: ZVG

BADEN: ABB-Wohlfahrtsstiftung unterstützt Sanierung **250 000 Franken für das Museum Langmatt**

Unverhofft erhält die Langmatt finanzielle Rücken- deckung: einen Beitrag an die benötigten 18,8 Millionen Franken für die Sanierung.

Mit grosser Freude nahmen der Präsident der Stiftung Langmatt, Lukas Breunig-Hollinger, und der Museumsdirektor Markus Stegmann einen Check der ABB-Wohlfahrtsstiftung über 250 000 Franken für die Gesamt- sanierung des Museums Langmatt in Baden entgegen. «Mit einem solchen Beitrag haben wir nicht gerechnet. Wir freuen uns ausserordentlich, dass die ABB-Wohlfahrtsstiftung uns der- art grosszügig unterstützt», sagt Lu- kas Breunig-Hollinger. «Dieser Bei- trag ist ein grossartiges Signal und hilft uns, die erforderlichen Dritt- mittel im Umfang von 2,15 Millionen Franken zu realisieren», so Stegmann.

Der Präsident des Stiftungsrats, Yann Moor, betont: «Die Villa Langmatt ist ein Ort der Badener Identität und Zeit- zeugin der Aargauer Industrie- geschichte. Gegenwart und Zukunft sind geprägt vom Pioniergeist der in- dustriekulturellen Vergangenheit, wel- che die ABB-Wohlfahrtsstiftung und die Stiftung Langmatt historisch mitei- nander verbindet.» Die Stiftung freue sich, mit dem Engagement ein Stück Zukunft der Langmatt zu sichern.

Neben Beiträgen von Stadt, Kanton und Gemeinden haben Private, Unter- nehmen und Stiftungen mit ihren Spenden einen bedeutenden Anteil an der Finanzierung der Gesamtsanie- rung. Insgesamt werden rund 18,8 Millionen Franken benötigt. Unter der Leitung von alt Nationalratspräsi- dentin Christine Egerszegi-Obrist setzt sich das Unterstützungskomitee Pro Langmatt tatkräftig dafür ein, dass die Villa erhalten bleibt. Weitere Infos: spenden.langmatt.ch. RS